

サクラソウ日記

自学ノート提出数累計
476冊(292人)11/04 現在
文責 校長 宮脇 真一

本来ならば4日（金）に出す予定の通信でしたが、先週は、祭日以外の4日間、全て校外での出張業務が入り、通信を出すことができませんでした。校長室に自学ノートを持ってきた子どもたちが、「校長先生、またいない、、、」と何度か引き返したとの話も聞きました。ごめんなさい。自学は1年生が「参入」し、毎日賑わっています。自分で自分の課題に向かうことができるようになる一歩目。応援していきたいですね。



順調に成長中
(令和4年11月7日撮影)

大津町教育の日～できるところから再開～

毎月14日に設定されている「大津町教育の日」ですが、この2年半の間、感染症の拡大に伴って実施できない状況が続いていました。（私自身も、令和2年4月に大津小学校に教頭として赴任しましたので、「話には聴いているけど、実際には知らない」行事です。）

「大津町教育の日」とは、いわゆる学校開放日。地域のみなさんがどなたでも学校に足を運んでいただき、子どもと先生たちの学びの様子を参観できる日です。今回、関係機関との協議の結果、「感染状況がある程度落ち着きを見られていることを踏まえ、参観対象者（保護者、学校運営協議会委員、学校応援団）や参観時間等を限定した形で「大津町教育の日」を再開する」こととなりました。

早速、来週11月14日から再開されます。大津小学校も、上記の指針に沿って学校開放を実施します。時間や参観できる方の詳細については、アプリでお知らせしますので、ご確認ください。

併せて、12月17日（土）に予定していた土曜授業における授業参観・教育講演は、この「大津町教育の日」にあわせて12月14日（水）に実施し、12月17日（土）はお休みとしますので、併せてお知らせします。この詳細についても、一両日中にはアプリでお知らせします。

なお、「大津町教育の日」では「学校の普段の様子」を見ていただくこととなります。状況に応じて、温かく見守っていただくよう、お願いします。

江藤家住宅の一般公開

「江藤家住宅」は、大津町に点在する江戸時代の「在御家人」(郷土)の住宅の中でも、最も大型かつ建築年代の古い建造物の一つです。平成17年(2005)12月に国の重要文化財に指定されています。

この「江藤家住宅」が11月13日（日曜日）午前10時00分～午後3時30分の時間帯限定で、一般公開されます。6年生は修学旅行中ですが、地域の歴史に触れる貴重な機会です。ぜひ、見学されることをお勧めします。詳細は、下記URLをご覧ください。

(<https://www.town.ozu.kumamoto.jp/kiji00312518/index.html>)

入賞おめでとう！！

令和4年度「税に関する作品」入賞者

書道の部 未来創造 BANK 菊池賞 4年 上瀬戸 莓禾 さん